
CALL

JA0FQZ 楽しかったです。

JH3TBY 楽しくコンテストに参加することができました。

JA3QOS 楽しく参加させていただきました。県内局は積極的にCQを出していただきたいとおもいます。

JA7ODY 楽しく参加させていただきました。有難うございます。

JF1ABZ 楽しく参加できました。

JG4IBI 楽しく参加出来ました

JA4GQD 楽しませていただきました。

JA2NGN 楽しませてもらいました。ありがとうございました。

JE3PTA 楽しみました。次回も参加したいと思います。

JE7SRK 今年もありがとうございました。楽しめました。

JI7OEA/7 今年も楽しめました。QSO頂いた各局ありがとうございました。

JR1BFZ/2 大変楽しませていただきありがとうございました。

JA4VPS 短い時間でしたが楽しませていただきました。

JA4RQO 短時間の参加でしたが楽しみました！

JE6TUP 短時間の参加でしたが楽しめました。

JK1JJL 2回目の挑戦です。、とても楽しかったです。各局の皆さん有難うございました。

JR3KGM

JR1LEV

JF2ERH

JH0OXS

JO1ZRX

JR0SYV 皆様ありがとうございました。

JN3ANO 各局　交信ありがとうございました

JR2BYJ 各局ありがとうございました。

JH0FOG 交信ありがとうございました

JO3VUQ/3 交信いただいた各局ありがとうございました。

JE1ENI 今年も参加できました。　ありがとうございました。

JE3PTA 参加の皆様、お相手いただきありがとうございました。

JM3KJS 交信いただいた皆様、ありがとうございました。

JF2FIU QSO頂きました和歌山県内各局、ありがとうございました、

JE2QBL 久しぶりに参加できました。和歌山各局ありがとうございました。

JJ4NZO/1 盛況でした。

JA0JHQ 楽しめました。1.8MHZの参加局が多く、ビックリしました。

JA8IBU 21MHz残念ながら今回も１局のみでした。

JA3PYH/3 和歌山コンテストの間に一局だけ見つけました。

JH4PZK 初参加です。なかなか時間が取れず、結局１局しかできませんでしたがとりあえずログ提出します。

JH8XTE 何とか14MHzで7局と交信出来ました。来年も参加したいと思います。

JA7LLL 残念ながら、交信数が伸びません。

JF1GZZ/1 コンディションが良くないのか、ＱＲＰでは厳しかったです。

JH4QJP コンディションも良くなくさみしいポイントになりました。各局QSO有難うございました。

JE5EUT コンデションはいまいちでしたが楽しかったです。次回も参加したいと思っています。

JO1PZR 和歌山県内局がもう少し聞こえたら良いのですが少々残念。次回も参加したいと思います。

JH1MTR/4 県内参加局数対開催時間長のバランスが悪い---開催時間の短縮か県外同士の交信を認めるなど検討ください。

JG1CFO 交信ありがとうございました。シングルバンドで12時間はとても長く感じます。

JR0RBY 集計ありがとうございます。12時間は長い気がします。県内局が多ければ12時間でもいいのですが。

JA4WWO/1 初めて参加しました。もっと多くの和歌山県内局の参加を期待しています。

JH4FUF 乗り込みも含め県内の参加局が少なくちょっとBFでした、来年も宜しくお願いします！！。集計お疲れ様です・・・。

JR6KBF/6
1QSOです。「CQ WK TEST NI」、「CQ WK TESTIN」は分かりにくいと思います。他のコンテストで慣れているリズムと違うのでなんか…。他支部で
も採用されている「WK」、「WKX」などが簡便で良いと思います。また、結果、コメントのPDFファイルは文字情報が残るようにできませんか？

JA4VNE
初参加で申し訳ないのですが、CWでの「呼び出し」INとNIは極めて紛らわしい。 県内のINは不要だし、県外は他コンテスト同様WKXで、CQを簡潔
にほしいと思います。

JH3TBY 初めてctestwinのcw送出機能を使ってみました。快適に運用できました。

JO3OEF 初めてログを提出します。皆様交信頂きありがとうございました。

JG2CNS/3
初めて葛城山に移動しました。展望台の駐車場には先客がいましたので、少し下の駐車場から運用しました。コンディションは悪くなかったと思
いますが、参加局が少ないようでした。雨が上がって良かったです。

JK2KEK/8 初参加です。日中しか時間を確保できず、さらに途中で家族サービスが入ったりして、断片的な運用でした。

JA6EOD 少しの時間だけ参加出来ました

JG1IEB 少ない交信ですが審査宜しくお願いします。

JE3JAF/3 乗り込みでの県内局としてのコンテスト参加4年目となりました。交信くださった県内外の局ありがとうございました。

JH3YCD/3 全バンドのアンテナを用意し頑張りました。

JE6DYV 短時間ですが参加させて頂きました。宜しくお願い致します。

JE0ANW 短時間参加しました

JH7NOT 当方から和歌山が聞こえ出したのは16：00過ぎでした

JH9ETC 微弱な電波を拾っていただき感謝いたします

JH7KSU 和歌山各局お世話になりました。

JR1GYE 次回も参加したいと思います。　70歳　1953.09.05生まれ

7L3WEV
(マルチオペ、ゲストオペの場合は、運用者のコールサイン(氏名)および無線従事者の資格を記入する）交信各局有難う御座いました。来年も参加
出来たら、と思います。

JF3JON 18:00頃雷鳴のため、同軸ケーブルを外してタワーを降ろしてQRTする必要がありました。

コメント
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CALL コメント
JA4BDY 1943.8.20生まれの81歳です。生存告知とオリンピック精神でログ提出します。

JN3FPV/3 ２４年ぶりに参加しました。　来年も参加したいです。

JJ3QJI 3.5MHzはチェックログでお願いします。

JA1BYY 6日夕刻は、快適に交信することができました。

JG1BGT CWが好きです、でもQRPのほうがもっと好きです． https://kurobe3463.blogspot.com/

JR8YGY JF8QHZ 、JJ8EFY

JA4-37294 JRのファジアーノ岡山試合を見ながら和歌山コンテストに参加です。試合は勝ってFBでした。コンテストも楽しかったです。

JN4ESD お世話になります。

JF3LCH/3 お天気に恵まれ楽しむことができました

JI1IIF 今回も無事にログを出すことができました。更新していただいた県内局の皆さん、ありがとうございました。

JE5UMJ/3 コンテストに併せてSOTA JA/WK-138で運用できて良かったです。

JG2CNZ
コンテストを開催していただきありがとうございます。電話部門は参加局も少なく、交信相手を見つけるのに大変苦労しました。来年は電信電話
部門に参加したいと思います。また、県外局どうしの交信も可とするか、せめて電信電話それぞれ得点できるようにするなどの活性化策を望みま
す。電話部門は4アマ限定の方がコンテスト初心者の参加を促進する効果があるような気がします。

JI1AEP コンテスト運営ご苦労さまです。短時間でしたが参加させていただきました。

JI1NIB コンテスト集計、お世話になります。144MHz電信以外の交信も提出ログに残しています。交信いただいた各局、ありがとうございました。

JA5WPR/5 事務局の皆様、交信していただいた各局お世話になりました。標高900ｍ午後から雨の移動でした。

JA1-22825 ちょっとだけでしたが、今回も参加できてうれしく思います。

JP1LRT ちょっとだけ参加しました

JF3QUE ヘタクソなCWで申し訳ありませんでした。おつきあいいただいたみなさまありがとうございました。（集計ありがとうございます）

JI5SAO/5
本年度も昨年度も移動をしましたが香川県さぬき市の女体山にハンディ機を持って移動に行きましたが花見に行かれておられる局長さんもおられ
ると思いますが静かでした。今後も参加していきます。

JH3UPQ/3 役員様 ご苦労様です。天気は良し、桜は満開、最高でした。

JO1EEQ よろしくお願いします。

JG3DOR/3 移動運用地でのeyeballQSOが楽しかった

JF6CYD 運営お疲れさまでした。

JE1ROZ 運用事務局の皆様、交信頂いた和歌山県の局長に感謝申し上げます。来年も頑張ります。

JO4MTH 開催、集計ご苦労様です。地区行事のため短時間のみ参加させていただきました。交信くださった皆様、ありがとうございました！

JK2VOC 外出の用事があったため、出かける前と帰宅後の少しだけの参加となりました。

JR6JHE 久しぶりに参加しました。集計ご苦労様です。

JF3EIG 久々のフル参加でした。

JA5CUX 極めて少ないQSOですが参加させていただきました。7メガはチェックログでお願いします。

JK8PBO 係りの皆さまお世話になります。交信くださった各局ありがとうございました。全体的にコンディションがいまいちだったようです。

JA9XAT 継続は力なり。ことしも参加できました。

JF3DCH 午前中雷ノイズに苦戦しましたが県内局の皆様と楽しく運用できました。

JH4SMT 今回は常置場所からの参加でした。

JA3KHY/3 今年は腰痛で、短時間運用でした。

JH2PSS 今年もお世話になります。今回は女神（？）に微笑んでもらえなかったようで、残念ながら交信局数は一桁で終わりました。

JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

JE6CIY/4 今年も参加できました

JE3JAF/3
山の上は暑くなく寒くなく快適でしたが日が暮れる間際に雷が鳴り出し、撤収して山を下りました。交信いただいた各局ありがとうございまし
た。

JA5WPR/5 事務局の皆様、交信していただいた各局お世話になりました。標高900ｍ午後から雨の移動でした。

JG3DOR/3 時間が遅かったのであまり交信できなかった

JF6TWP/6

JA0IND/1

JH3FTZ

JA3MOU

JQ3BPQ/3

JA4FPW

JH7UJU

JF3QUE

7K2MGH/6

JA3OEA

JG1UKW

JK2BAP 集計、お疲れ様です。コンディションが今一でしたが、楽しめました。

JG1TVK
集計、お疲れ様です。今回も午前中まで徹夜で、帰宅後やり始めたが途中で熟睡。 気がついた時は時すでに遅し。でした。少しですが、提出しま
す。

JH0IGG 集計おつかれさまです。短時間の参加でしたが楽しめました。

JR3AAZ 集計お世話になります。大好きな２１ＭＨＺをひたすら聞いていました。各局有難うございました。不備が有りましたらお知らせ下さい。

JE8SMQ/8 集計お疲れ様です。１局だけですが交信できましたのでログ提出いたします。よろしくお願いいたします。

JE7KEB/7 集計お疲れ様です。アパマンのベランダアンテナではさっぱり飛ばず厳しかったのが、逆に楽しめました。

JJ3TIM 集計お疲れ様です。各局交信ありがとうございました。次回もがんばりたいと思います。

JR6CSY 集計お疲れ様です。県外局のCQ時の「NI」は紛らわしくて良くないですね。何か別の施策をご検討お願いします。

JI7FBM 集計お疲れ様です。昨年は、梅干しをいただきました。誠にありがとうございました。

JM1LAW 集計お疲れ様です。少ないですがエントリします。

JJ2YXP/2 集計お疲れ様です。部分参加でしたが楽しめました。

JA3TLL 集計ご苦労様です、10時以降のコンデションが良くなかったです 一日楽しむことが出来ました

集計お疲れ様

集計お疲れ様です。



CALL コメント
JJ1XQU 集計ご苦労様です。全然聞こえて来ません少ないけど申請します。

JR4FLW/4 集計ご苦労様です。短時間の運用だったのであまりできませんでした。

JA3HCC 集計係の皆様、ご苦労様です。アンテナは昨年のスロ－パアンテナと違ってツエップアンテナで運用しました

JQ3DWG/3
集計作業お疲れ様です。コンテストwinにV・Uのログを入れていなかったので別データで提出させて頂きます。お手数おかけしてしまい申し訳ない
です。宜しくおねがいします。

JQ3DWG/3
集計作業お疲れ様です。今回もお世話になります。今年で三回目の参加で高校最後の和歌山コンテストになり、今までよりも気合を入れて、前日
から葛城山に連れて行ってもらいました。来年からは大学生になるので県内で参加できるか分かりませんが、県外部門になっても参加させて頂き
たいと思います。8月ぐらいからは勉強で出られなくなりますが、それまではちょくちょく声を出しますのでよろしくお願いします。

JH8CLC/7

JS6RRR

7M4NGG

JI3MCM

JN1KMI

JE1EQS

JE1QHP

JO3UCS

JH3QFY

JR3OWV

JG1GCO

JF2CTS

JK1IRH

JH3NBY

JE3QLM

JA3MWN

JO3RFX/3

JA3RKG

JP3MWM/3

JP3JUV

JO1ETR/3

 第３７回和歌山コンテストにご参加ありがとうございました。

 参加件数は、県内の部６７、県外の部２１０、ＳＷＬ（県内･外）６、チェックログ１の合計２８４件でした。例年通りです。近隣の府県などから

和歌山県に移動した局が９局（１１件の参加）いました。これらの局⾧さんは計画をたて準備をしてお越しになりますし、ヤル気十分と思われます。

その結果、成績の良い局⾧さんが多いようです。県内在住のＪＡＲＬ会員への刺激になると思います。移動運用ありがとうございました。

 皆さんから頂くコメントにコンテスト時間が⾧すぎるという意見があります。第２回の当コンテストから１２時間で開催してきたと記憶していま

す。アマチュア無線局数の減少と高齢化・アマチュア無線の楽しみ方の多様化などから時間や種目など検討していきたいと思います。それから、ＣＷ

の呼出し方法についても見直します。そして、一番多いのが「県内局が少ない」という主旨のコメントです。これは県内局各位が自分に言われている

と受け止めること、だから積極的にＣＱを出そうと各々が決意すること、が重要だと思います。

 特別賞はコンテスト委員会で次のように決まりました。県外の部 特別賞はＪＡ３ＰＹＨ岡田ＯＭです。今回から電話部門の空中線電力１０Ｗ以下

の制限を設けました。この新たな試みにチャレンジして下さり高得点であったことから特別賞を贈ることにしました。県内の部 特別賞は、ＮＣＨＦ

（ 県内局ＨＦﾏﾙﾁﾊﾞﾝﾄﾞ電信）で44480点の高得点を挙げられましたが、僅差で２位のＪＦ３ＥＩＧ岩田ＯＭに贈ります。両局には今後とも和歌山コ

ンテストを牽引して下さることを期待しています。

 ご参加下さった皆さん、次回も和歌山コンテストに積極的にご参加いただき盛り上げて下さるようお願いします。

それから、書類提出（メール送信）前にサマリーシートとログシートを隅々まで点検していただき正確な書類を送って下さると、我々世話人は嬉しい

です。

ありがとうございました。

   コンテスト委員⾧ JH3QED 上田 展史

コンテスト委員⾧

コメント

次回もがんば
ります

次回もがんばりたいと思います。


